
 

 
 

 
Frau Erika Briner 
Präsidentin des Grossen Gemeinderates 
3250 Lyss       Lyss, 1. Dezember 2007 
 
 
 
Sehr geehrte Präsidentin 
 
 
Zuhanden der GGR-Sitzung vom 3. Dezember 2007 unterbreiten wir Ihnen 
folgendes 
 

Postulat:  Wie kann der GGR differenzierter über die Arbeit der 
Abteilung Sozialdienste informiert werden?  
 
Die Beantwortung unserer Interpellation „bedürfnisgerechte Sozialhilfe“ und unser 
darauffolgender Besuch der Abteilung Sozialdienste haben uns gezeigt wie vielseitig 
und zugleich komplex die Fragestellungen sind, mit welchen sich die Mitarbeitenden 
der Sozialdienste tagtäglich auseinandersetzen. Wir haben ein engagiertes Team 
kennen gelernt, das seine Arbeit strukturiert und professionell angeht. Umso mehr 
sind wir interessiert an einer direkten Berichterstattung über die Tendenzen und 
Entwicklungen im sozialpolitischen Bereich, resp. deren möglichen Auswirkungen für 
Lyss (zum Beispiel Pilotversuch des kantonalen Sozialamtes mit Sozialdetektiven in 
der Stadt Biel). 
 
Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, mit welchen Daten und Informationen der 
GGR, unter Berücksichtung des Datenschutzes, regelmässig und differenziert über 
die Sozialarbeit der Gemeinde Lyss auf dem aktuellen Stand gehalten werden kann.   
 
 
 
 
Fraktion FDP 
 
 
 
 
 
 
 


